

LAV Vitoria/Gasteiz-Bilbao-Donostia/San Sebastián

Adif AV adjudica la asistencia técnica para la redacción de los proyectos de electrificación de la nueva línea

El importe de la adjudicación es de 451.143,83 euros (IVA incluido) y el plazo de ejecución es de 12 meses

05 OCTUBRE 2020

Adif Alta Velocidad ha adjudicado el contrato de servicios de consultoría y asistencia técnica para la redacción de los proyectos constructivos de las subestaciones eléctricas de tracción, los centros de autotransformación, líneas de alta tensión y telemandos de energía para la línea de Alta Velocidad Vitoria/Gasteiz-Bilbao-Donostia/San Sebastián. Este contrato ha sido adjudicado a la empresa Idom Consulting Engineering Architecture por un importe de 451.143,83 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 12 meses. El objeto del contrato es la asistencia para la redacción de los proyectos constructivos de las subestaciones eléctricas de tracción, centros de autotransformación asociados, líneas de alta tensión y telemando de energía de la línea de alta velocidad Vitoria/Gasteiz-Bilbao-Donostia/San Sebastián, incluyendo todos los trámites necesarios hasta la aprobación definitiva de dichos proyectos. Los proyectos contemplarán la ejecución de las obras en dos fases, la correspondiente al tramo Vitoria /Gasteiz-Bilbao, y la correspondiente al tramo Bergara -Astigarraga. Desde el año 2018, Adif AV ha ejecutado inversiones por importe de más de 254 millones de euros (IVA incluido) destinadas a la alta velocidad en las tres provincias vascas, principalmente al avance en la construcción de la Línea de Alta Velocidad Vitoria/Bilbao/San Sebastián. De esta suma, 9,6 millones de euros se invirtieron en la provincia de Álava, 109,3 millones en Guipúzcoa y 135,3 euros en Vizcaya. Financiación europea Podrá ser cofinanciado por el Mecanismo “Conectar Europa” (CEF). “Una manera de hacer Europa”

Nota de prensa